



# Focus



## CLASSROOM REPORT 教室レポート

### 4年ぶりのクリスマス会!!

辻田 衣里 (今津教室)

新年あけましておめでとうございます。今津教室の辻田です。早速ですが、昨年12月に行われたクリスマス会の様子をお伝えしたいと思います。昨年まではコロナ禍の影響で中止の状態が続き、今年はなんと4年ぶりのクリスマス会ということでした。私自身カイチのクリスマス会を経験したことなく、開催される話を聞いた時は、どんな雰囲気なのか全く想像がつきませんでした。準備の段階でまず驚いたのは、教室に届けられた大量の駄菓子とbingo大会の景品でした。その数量から、相当な規模で行われることが理解できました。

そして当日を迎える朝から机を並び替えてレイアウトを作っていると、小学部と中学部のお手伝いの生徒たちが来てくれました。みんな一所懸命、飾り付けをしてくれていました。

いよいよスタートの11時前になると、続々と子供たちが来始めて、いつもの大教室はたちまちいっぱいになりました。そして先生からの、無事クリスマス会を楽しむための諸注意のアナウンスが終わると、みんな一斉にお店に並び始め



▲お店は大混雑でしたが、お手伝いの生徒たちの動きが早い…!!



▲みんなで食べるラーメン、やっぱり美味しいですね!!

印象的でした。お手伝いに来てくれた生徒たちも、何も言わなくても自主的によく動いてくれ、将来が楽しみだと感じました。クリスマス会は初めての経験でしたが、何よりも私自身とても楽しかったです。みんなで模擬店をしたりなど、少し童心に返ったような経験ができました。大人でもこんなに楽しかったら、子供たちはもっと楽しんでくれたのではと思っています。今年参加できなかった子供たちも、来年こそは是非参加して欲しいです。また中学部の子たちも、お手伝いという形で参加できるので是非お願いします。(何か報酬がもらえるかも?)満足そうに帰っていく子供達の顔を思い出すと、本当に出来て良かったという気持ちです。普段からカイチに来て頑張って勉強してる子たちの、良い息抜きになってもらえたならありがたいです。通常の授業でも、勉強はしんどいけど、カイチにくるとやっぱり楽しい。そう思ってもらえるような授業や教室作りができるように、まだまだ未熟ですが、これからも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。



▲豊野先生による圧巻のマジックショー☆彡  
今年来れなかった子も、来年こそ参加したら見れるかも…!?

# Education



## KAICHI'S ACTIVITY カイチの教育

### 今日を「吉日」に

山本 真義 (高殿教室)



先日、梅田に出かけた際、年末ジャンボ宝くじを買うための長い行列が出来ているのを見かけました。冬の風物詩ですね。いよいよ、受験シーズン到来です。

中学3年生の皆さんは、最後の追い込みで一生懸命勉強していること思います。初めての受験で、少なからず、不安を感じているでしょう。十数年前、私自身が受験生だった時も、皆さんと同じ気持ちでした。でも、受験が近付くにつれて、「自分なら出来る」「やってやるぞ」という気持ちになりました。自分がどれだけ勉強してきたかを知っていたからです。もちろん不安も膨らむのですが、それ以上に、自分の勉強の仕上がりを実感し、自信や期待が高まって、不安を書き消してくれました。程よい緊張感が続き、良いコンディションで受験当日を迎えたことを、今でもよく憶えています。

「でも自分は全然勉強が足りていない…」「受験までもう時間がない…」そう思った人本当に、どうでしょうか?

そんなことはありません! 大阪府の私立入試初日は2月10日、公立入試は3月11日。結果を変えるのに充分な期間が、まだ残っています。今日から。今から。全力で突っ走りましょう。

一つ、受験生の皆さんに気を付けてもらいたいのは、「全力」と「無茶」の線引きについてです。焦って勉強時間を捻出しようとして、寝不足になったり、適度な休息を取り難かったりするのは、逆効果です。一生懸命勉強して、その分、睡眠時間や休憩時間もさっちりと確保する。頑張って勉強した後の、美味しいご飯や気持ちよいお風呂の時間も楽しんで、勉強と健康を両立してください。そして精一杯の努力を続けた先には、間違いなく、最大限に力を伸ばした自分がいて、最良の結果を掴み取ってくれます。

さて、これから受験までの期間を全力で過ごすためには、学習計画が不可欠です。まずは、現在の自分の成績を確認して、本番までにどれだけ得点力をアップさせれば良いかを把握しましょう。そして、そのためにはどれだけの勉強量・勉強時間が必要か。そこから、月ごとの計画→週ごとの計画→毎日の計画と、順番に、内容を細かく決めていきます。注意点として、「やり直し」や「復習」の時間を計画に組み込むのを、忘れないようにしましょう。できれば少し余裕のある計画が立てられれば、言うことなしです。

計画が立てられたら、日々、実行していくまです。きちんと進めた日は、自分を大いに褒めて、良い気分で眠りましょう。もしも計画通りに



▲自習に励む中学3年生。努力した分、きちんと実力が着いていきますよ!



▲質問する子はより伸びる!先生たちも全力で対応しています!

進められなかった日があれば、その原因と、積み残してしまった内容を把握します。そして、失敗を繰り返さないで、積み残しも挽回していくように、計画の修正を行います。それが出来たら、明日に備えてしっかり休みましょう。

読んでいて、気付いた人も多いと思いますが、この「学習計画を立てて実行する」という作業は、今まで皆さんが定期試験の度に行ってきた「テスト対策」と、同じものです。皆さんは、受験までの過ごし方の練習を、すでに何度もしているのです。あとは、今日から、今から、同じことを全力で行うのみです。

「思い立ったが吉日」ということわざがあります。「物事を始めようと思ったら、すぐに実行に移すのがよい」という意味の言葉です。昨日までの過ごし方は変えられませんが、今日からの過ごし方は、自分次第で変えられます。受験は、宝くじのような、運だけで結果が決まるものではありません。全力を尽くせば、必ず、より良い結果を掴むことが出来ます。

最後にもう一つ。受験は皆さん自身のためのものであり、試験時間中は、自分ひとりの力で戦うことになります。でも、それ以外の時間は、孤独ではありません。食事や睡眠などの生活環境を支えてくれる家族。お互い励まし合える友達。そして、私たち先生もいます。どの先生も、今まで皆さんに、全力の姿をお見せしてきましたでしょう。入試本番まで、ちゃんと付き合います。さあ、ここから。ここから。「頑張るぞ」と、自分に一言、エールを送って、今から頑張っていましょう!